



PEMERINTAH DAERAH DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA

ꦥꦺꦩꦺꦫꦶꦠꦫꦺꦢꦺꦫꦲꦶꦠꦶꦩꦺꦮꦪꦺꦴꦏꦂꦠ

PENGUMUMAN Nomor 821/9247 TENTANG PENULISAN MAKALAH SELEKSI JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA PEMERINTAH DAERAH DIY

Memperhatikan Pengumuman Panitia Seleksi Nomor 821/9025 tanggal 15 Juni 2020 tentang Hasil Seleksi Administrasi Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Pemerintah Daerah DIY 2020, bersama ini disampaikan pedoman penulisan makalah bagi peserta seleksi Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Pemerintah Daerah DIY dengan ketentuan sebagai berikut :

No	Kriteria	Keterangan
1	Judul/Tema	Tema : Tantangan dan Kesiapan Pemerintahan di Era Tatanan Kehidupan Baru (<i>New Normal</i>) Sub Tema : Terkait Bidang Jabatan yang dipilih
2	Format	a. <i>Layout</i> halaman kertas ukuran kwarto (A4); b. <i>Font Times New Roman</i> ukuran 12; c. <i>Spasi</i> 1,50; d. <i>Margin</i> atas, kanan, bawah dan kiri <i>default</i> (format normal); e. Penomoran halaman berada di sisi kanan bawah; f. Jumlah halaman 5 s/d 7 lembar.
3	Sistematika	Bab I PENDAHULUAN a. Latar belakang Berisi uraian secara umum permasalahan yang ditemukan, serta mengapa masalah tersebut perlu untuk ditulis/dibahas dan di analisa dalam makalah. Latar belakang menjelaskan fakta-fakta, data-data, temuan penelitian sebelumnya, dan referensi yang penulis temukan, serta urgensi terhadap suatu permasalahan. b. Perumusan Masalah Berisi pokok masalah yang ditemukan, ditulis dengan singkat dan padat, satu paragraf serta berisi poin-poin pertanyaan atau masalah yang akan ditulis/dianalisa. Rumusan masalah merupakan hasil pengerucutan dari bahasan pada latar belakang yang telah diulas sebelumnya.

		<p>BAB II PEMBAHASAN/ISI</p> <p>Bagian ini merupakan inti dari makalah yang ingin disampaikan. Berisi data dan fakta yang ditemukan kajian literatur. Pembahasan umumnya berkaitan dengan dasar teori, kemudian membandingkan data yang diperoleh, asumsi-asumsi/perkiraan dan akhirnya menjelaskan mengenai gagasan/ide atau solusi atas permasalahan yang dibahas.</p> <p>Bab III PENUTUP</p> <p>a. Kesimpulan</p> <p>Berisi rangkuman dari poin-poin penting yang termaktub di dalam isi makalah. Kesimpulan memiliki makna yang jelas, sehingga pembaca dapat memahami dengan baik.</p> <p>b. Saran/Rekomendasi</p> <p>Berisi tentang permintaan atau masukan dari penulis kepada pembaca terkait dengan isi makalah.</p>
4	Waktu	<p>a. Penulisan makalah selama 180 menit pada hari Senin, 22 Juni 2020 pukul 09.00 s/d 13.00 WIB;</p> <p>b. Pengiriman makalah paling lambat Senin, 22 Juni 2020 pukul 14.00 WIB;</p>
5	Cetak	<p>a. Makalah dicetak dan di bagian akhir halaman ditulis nama lengkap dan ditandatangani;</p> <p>b. Makalah yang telah ditandatangani di-<i>scan</i> dalam bentuk <i>pdf</i> kemudian di <i>upload</i> ke <i>mutasi.bkddiy@gmail.com</i></p>
6	Lain-lain	Makalah adalah hasil tulisan peserta yang dibuat pada saat ujian/test JPT Pratama

Demikian untuk menjadikan periksa.



 Yogyakarta, 19 Juni 2020
 Ketua Panitia Seleksi
 Drs. R. KADARMANTA BASKARA AJI